

1. 謹賀新年！「今年の目標」を立てましょう！

私たちは、新しく環境が変わったり（例えば、入学・就職・引っ越しとか）、新年を迎えたりすると、フレッシュな気持ちになって『やる気』を持ちます。今年もお正月を迎えて「よし、今年こそは！」という気持ちを持った人も多かったことでしょう。

このことは心理学の上でも指摘されており、数々の実験からその気持ちがいろいろな方面で良い影響を与えることが証明されています。

つまり、この1年の良いスタートを切るのは、「**今がチャンス！**」なのです。

さあ、今年の目標を立てましょう。

そして、その目標を達成するために、できることを実行していくのです。考えてみれば「がんばれている人」と「がんばれていない人」との違いは、こういうチャンスをうまく活かしているかどうかの違いなのではないでしょうか。

摂陽小学校の子どもたちにも、新年を迎えたこの時をうまく活かしてほしく思います。「どうせ、目標を決めたって、実行できないから・・・。」そんなことを思って、目標を考えない人は、最初から試合をあきらめている選手のようなものです。新年を素晴らしい1年とするために、ぜひ目標を持ってください。

3学期は昔から、1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言って、「あっ」という間に過ぎ去ってしまうものだと言われています。ですから、**1日1日を大切に過ごすことが非常に大事**です。

謹賀新年

今年もよろしくお祈りします

2024年 元旦



2. 保護者の皆さまへ

明けましておめでとうございます。新しい年、2024年が始まりました。旧年中は本校教育活動にご理解、ご協力をいただき、ありがとうございました。新しい年を迎え、教職員一同、気持ちを引き締めて頑張ってまいります。どうぞよろしくお祈りいたします。

3. お知らせ

ロサンジェルス・エンゼルス・オブ・アナハイム（現：ロサンゼルス・ドジャース）のメジャーリーガー、大谷翔平選手から野球グローブが摂陽小学校へ届きました。

大谷選手からのメッセージを紹介します。

この3つのグローブは学校への寄付となります。それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルになることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。



このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらいたいとのメッセージで、最後に「野球しようぜ。大谷翔平」と綴られていました。

大谷選手の気持ちに感謝して、このグローブを大切に使いましょう。